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粵劇需從小栽培
張德蘭自覺欠韻味
香港文匯報訊（記者吳文釗）張德蘭

與老公楊偉誠博士、粵劇名伶龍貫天等昨
日出席《兒童及青少年粵劇折子戲公開大
賽》記者會。童星出身的張德蘭表示6歲
開始跳舞，當年被發掘有表演天分，10
歲便初踏台板並到不同場地表演，了解到
唱粵劇要從小就開始栽培，希望活動能引
起小朋友對粵劇的興趣。

張德蘭表示過往曾在《歡樂今宵》或籌
款節目中小試牛刀唱粵曲，先後與譚炳
文、張國榮等合作過，了解到自己學習時
間不足有欠韻味，所以建議有興趣學粵劇
的朋友要早日拜師。在油麻地戲院任粵劇
製作總監的龍貫天，除表演外一直推動粵
劇不遺餘力，也喜見有兒童青少年參與粵
劇公開比賽，希望可以栽培到一班新人去
傳承和弘揚中國傳統藝術文化。

憂愛女踏青春期拍拖 君如偷check社交網
香港文匯報訊（記者李思穎）吳君如

昨日出席證券公司搬遷儀式，身形纖瘦的
君如穿上低V裙現身，露出骨感胸。

早前有報道指君如持值3億元傳媒股
票，君如在活動上透露剛才看電視見到股
票升，加上今日天清氣朗，令心情大好，
見到股市升媽咪就最笑騎騎，老人家最開
心，而自己甚少投資，只有買藍籌的穩陣
股，故此毫無投資心得，她覺得買股票純
粹講運氣，寧願將運氣放在電影上，有說
豈非更牙煙？她笑謂：「 我是講自己運
氣，不是講錢，不過我接的全部都賺錢，
哈哈。」

講到她的投資之道，她表示是買磚
頭。問會否在各地置業給女兒將來做嫁
妝？她說：「我所有的都給她，現在開始
計劃為她成立基金，可以留點錢傍身，怕
她日後給男仔呃。」大家笑說有錢才會給
男仔騙，君如即改口風說：「不會，基本

生活費一定會有，但我很大使，會使光所
有錢，我經常對她說阿媽會使光所有錢，
一個仙都不留給她。今年她剛好十歲 ，
我對她說今年要買東西便用自己儲下來的
利是錢，現在女兒開始變少女，會買跌膊
衫和短褲，但都是一般小朋友的青春品
牌，不會買名牌，好似之前以50元買了
兩件衫， 絕對合乎經濟原則，幸而她不

懂什麼名牌，（老公不讓女兒着跌膊
衫？） 沒有 ，阿女的年紀是這樣，沒有
辦法 ，但也擔心她好快會拍拖，所以經
常靜雞雞check女兒的社交網，慶幸她的
學校不准學生帶手提電話 ，我便趁這時
間去check， 這個阿媽真的不應該 ，總
之要在適當時候懂得收和放。」

指美儀好有威嚴
近日江美儀在劇集中飾演緊張家長，

君如笑說美儀教她的女兒和姪女都好有威
嚴，姪女都說「伯娘好惡呀」，所以她在
劇中入型入格。

說到日前的情人節君如因要在廣州拍
電影，女兒含着兩滴眼淚問她「你不和我
一起過 ？」，所以君如特地趕返港，更
準備三朵花接女兒放學，又買了一對細石
鑽石耳環，女兒見到後不知幾開心。當然
老公亦有準備送花給她。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）馮德倫、林
德信、台灣歌手周湯豪、新人李詩穎、朱鑑
然及何猷啟等，昨晚到中環席品牌活動。

馮德倫繼去年與舒淇結婚後，昨晚首次
出席公開活動，對於婚後二人多次傳出有
BB，問到是否要恭喜他？他笑說：「呢啲
謠言你哋都好信？有好消息會話畀大家
知，現在唔係，（有生小朋友計劃？）我
會希望有，（有心理準備？）我有，（太
太有準備？）順其自然啦。」

前日是二人婚後首個情人節，問到如何
度過？馮德倫透露都是吃餐飯，睇電視。
問到是否太太下廚？他大讚太太廚藝很
好，但情人節這一餐就沒煮，只是叫外
賣，至於禮物大家都沒送。

笑指太太好文采
提到日前舒淇在社交網寫上：「退讓是

有極限的！」，惹來夫妻二人吵架揣測？
問到馮德倫此事，他笑說：「我太太經常
睇書，好好文采，才有時睇完本書可能有
感而發，我哋無事，大家唔使諗太多，我
無理由制止佢啲文采，佢才華洋溢。」說
到舒淇又曾將自己生白頭髮的相放到社交
網，問到舒淇不染髮是否為生B做準備？
他指自己的白頭髮比她還要多。至於舒淇
目前是否在調理身體？他說：「平時都有
調理身體，總之生兒育女要順其自然。」

馮德倫又提到早前去了美國拍美劇《荒
原》，而去年他在布拉格拍的《俠盜聯
盟》電影，演員有舒淇外，還有早前拍廣
告受傷的劉德華。問到他可有前往探望仍
在醫院留醫的華仔？他說：「私下就冇，
公司有代表慰問，呢個時候應該畀華仔多
休息，我哋拍戲時現場收音好足，應該唔
使補拍。」

舒淇未有B 直認恨當爸
馮德倫夫妻相處無問題

校
長
認
華
仔
受
傷

影
響
合
唱
歌
錄
音

香港文匯
報 訊 （ 記
者 李 思
穎）譚詠麟
（校長）昨
日到電台宣傳
4月推出國語專輯
《欣賞》，每首歌都邀得各地
不同歌手朋友合作，前日情人
節便率先推出五首新歌，而未
曝光的其中一首是跟劉德華合
唱，但因華仔發生意外而有所
阻礙，最後要再「執」位置以
和音補救。

校長透露這次做法由2015年
開始構思，自己有很多欣賞歌
手，但每位歌手都有不同唱片
公司和經理人，當其公司聽到
他的心願後都很支持，但籌備
時間會較長。

校長在新專輯中除了3首歌之
外，其他全都親自作曲編曲，
兼任監製和策劃，更親自聯絡
多位歌手，問他有否被歌手拒
絕？他說：「沒有拒絕，最多
是時間上安排不來，最後合作
不成也沒辦法，而五月天是台
灣歌手最先答應，但因他們要

做巡迴演出，所以是最遲錄音，也是過年
前才完成，（哪個歌手最快完成？）好
多，不說了，最重要是他們的經理人公司
感受到我們的誠意，他們的經理人都會問
合作歌曲會否派台，我答應每首歌會打歌
兩個月，整個過程最困難是等、等歌和等
期錄音。」

跟陳奕迅聲線相近
說到他和華仔合作歌曲，會否因對方受

傷而有影響，校長坦言：「是有阻礙，不
然我也不會硬闖上去醫院，其實華仔已經
錄好歌，當日他錄了4、5個鐘見他都有點
累，其後覺得有兩、三個位想再執，但華
仔便發生意外。現在便用和音補一補，因
為他連震音最重要的盆骨都受傷，真的沒
辦法！」校長笑言：「今次教華仔以不同
方法唱歌，我估他很少給人『哦』過。」

校長又指這次最驚喜的是沒想過跟陳奕
迅和孫楠的聲線很相近，以往大家都是說
他和李克勤把聲相近。校長亦透露合作歌
手中，有位外地女歌手讓他有很大壓力，
但校長保留神秘感，暫不公開對方身份。
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不怕與鼎爺合作
思琦：佢好風趣
香港文匯報訊（記者梁靜儀）陳法蓉

（Monica）、楊思琦、傅明憲、徐淑
敏、龐卓欣、利嘉兒及著名時裝設計師何
國鉦等，昨日出席香港愛護動物協會與珠
寶品牌聯手推出的慈善首飾系列發佈會。

楊思琦表示曾養過七隻八哥，但其中有
兩隻離開了，其他就在前度（李泳豪）
家。她謂現時沒有養狗，加上又要湊女，
打算待女兒大一點再養，因女兒都喜歡狗
隻。問到情人節如何過？思琦表示與小情
人及家人一起食飯度過，她承認有異性想
約去街，但最後也沒有應約。問到跟該名
追求者可有發展機會? 她說：「唔知，順
其自然，（擇偶條件？）愛錫家人及囡囡
最緊要，要講緣分。」

另外，提到有網民希望她和李家鼎合
作主持飲食節目？
思琦笑說：「咁犀
利，一定好開心，
睇吓有冇機會，佢
好風趣，都唔會話
驚。」說到鼎爺廚
藝了得，思琦稱當
年與李泳豪拍拖時
已 試 過 鼎 爺 的 手
勢，一早已知他廚
藝叻，但當時冇時
間跟他學煮食，但
有 試 過 鼎 爺 的 手
勢。她又指鼎爺不
止下廚嚴格，做任
何事都一樣，所謂
嚴師出高徒。

周秀娜渴望跟嘟姐合作
香港文匯報訊（記者 李思穎、吳文

釗）鄭丹瑞、周秀娜、鄧月平、蔡瀚億
與談善言等人昨晚出席電影《小男人週
記3之吾家有喜》和《星聲夢裡人》慶
功宴，電影公司公佈《小男人》票房有
1600萬元，而《星》片更高達2800萬
元，成績令人鼓舞。

阿旦表示對《小男人》票房滿意，最
開心是獲得好口碑。至於會否開拍第4
集，阿旦說：「真的不知，當然不會說不
拍，但這一刻沒想到。」提議找回鄭裕玲
再拍《小男人》時，阿旦也認同道：「如
果嘟姐肯做就一定拍，要請她很有難度，
之前都有找過她，也上過她的電台節目，
理解她不做的原因，我也不想迫她做。」
阿旦稱嘟姐喜歡現在的生活，反而取笑他
幾十歲人還要忙東忙西，他說：「拍攝過
程我很享受，嘟姐是第4集的關鍵，如果
她肯做就一定拍。」提到阿旦有意請嘟姐
出山拍第4集，娜姐贊成：「好呀，好可
惜第3集和嘟姐沒合作機會，希望之後有
機會。」
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今今次音樂劇在製作上比其他次音樂劇在製作上比其他
大型演唱會更為複雜大型演唱會更為複雜，，為為

求達至最佳觀賞效果及確保每一求達至最佳觀賞效果及確保每一
位進場的觀眾有更臻完美的位進場的觀眾有更臻完美的55DD
體驗體驗，，在演出藝人的支持下在演出藝人的支持下，，決決
定將首場公演日期延至定將首場公演日期延至44月月66日日。。
持有持有44月月11日及日及22日門票的觀眾可日門票的觀眾可
憑原來的門票於憑原來的門票於44月月1515日及日及1616日日
入場並於相同座位入座觀賞便入場並於相同座位入座觀賞便

可可。。為補償因演出改期而引起的不便為補償因演出改期而引起的不便，，
持有持有44月月11日或日或22日門票並於日門票並於1515日或日或1616
日入場的觀眾可在觀賞完憑門票尾到紅日入場的觀眾可在觀賞完憑門票尾到紅
館的主辦單位專櫃館的主辦單位專櫃，，換取風雲紀念品一換取風雲紀念品一
份份。。

下周一開始退票手續
如果持那兩場門票的觀眾要退票如果持那兩場門票的觀眾要退票，，

可於下周一至可於下周一至33月月2020日的辦公時間內日的辦公時間內，，
攜同有關門票前往天星娛樂有限公司進攜同有關門票前往天星娛樂有限公司進
行退票手續行退票手續。。有任何問題可致電查有任何問題可致電查
詢詢 （（ 電 話電 話 852852--2866826228668262）） 或 電 郵或 電 郵
stormshow@fun.corp.com.hkstormshow@fun.corp.com.hk。。

《《風雲風雲55DD音樂劇音樂劇》》音樂劇總監陳音樂劇總監陳
淑芬表示淑芬表示，，是次延期決定實在事非是次延期決定實在事非
得已得已，，自己與技術部門連日開會自己與技術部門連日開會，，
為了籌備多時的演出能讓台前幕後為了籌備多時的演出能讓台前幕後
所有工作人員在充足準備及充滿信所有工作人員在充足準備及充滿信
心的狀態下披甲上陣心的狀態下披甲上陣，，將台將台、、燈燈、、
音響音響、、視覺等視覺等55DD 效果配合到一絲不效果配合到一絲不
苟苟，，更臻完美呈獻給觀眾更臻完美呈獻給觀眾，，在別無在別無
選擇下選擇下，，作出這樣的決定作出這樣的決定。。換言之換言之
延遲演出日期延遲演出日期，，是為有更多時間在是為有更多時間在
紅館實地綵排紅館實地綵排，，從來沒有一個演出從來沒有一個演出
會不計經濟效益會不計經濟效益。。被問到改期所涉被問到改期所涉
損失多少損失多少？？陳太表示這都不在考慮陳太表示這都不在考慮
計算之列計算之列，，她做事一向堅持完美為她做事一向堅持完美為
先先，，為每個細節做足一百分是最重為每個細節做足一百分是最重
要的事要的事。。對於是次延期引致各界的對於是次延期引致各界的

不便不便，，陳太表示深感抱歉陳太表示深感抱歉，，不便之不便之
處處，，希望大家見諒希望大家見諒。。

望觀眾明白團隊的熱心望觀眾明白團隊的熱心
譚耀文表示早兩日他就收到通知譚耀文表示早兩日他就收到通知

指音樂劇會延期指音樂劇會延期，「，「對我來說無什對我來說無什
麼影響麼影響，，因為目前全部人都進入作因為目前全部人都進入作
戰狀態戰狀態，，每一日去排練都士氣高每一日去排練都士氣高
漲漲，，因為要配合各種音響因為要配合各種音響、、排舞排舞、、
特技效果對位等等特技效果對位等等，，大家都認真努大家都認真努
力力。。不過可能會令到買了首兩場票不過可能會令到買了首兩場票
的觀眾不便的觀眾不便，，希望觀眾體諒希望觀眾體諒，，明白明白
我們幕後團隊這份精益求精的熱心我們幕後團隊這份精益求精的熱心
啦啦，，因為他們都希望盡量做到最因為他們都希望盡量做到最
好好、、最完美最完美，，再呈現給每一位買了再呈現給每一位買了
票的朋友票的朋友，，所以我們一定會繼續努所以我們一定會繼續努
力做好個力做好個showshow。」。」

謝天華就說謝天華就說：「：「改期主要是為個改期主要是為個
騷好騷好，，55DD音樂劇特技效果很多音樂劇特技效果很多，，又又
有吊威吔有吊威吔，，所以需要做足措施所以需要做足措施；；陳陳
太也想音樂劇完美的太也想音樂劇完美的，，我我OKOK呀呀！！希希
望買了頭兩場的觀眾體諒望買了頭兩場的觀眾體諒。」。」

黎耀祥表示這樣改動也沒有影響黎耀祥表示這樣改動也沒有影響
到其工作到其工作，，製作人精益求精當然是製作人精益求精當然是
好事好事；；阿旦同樣表示沒有影響到他阿旦同樣表示沒有影響到他
的工作的工作，，並大讚陳淑芬要求高並大讚陳淑芬要求高，，讓讓
演員有更充裕時間綵排演員有更充裕時間綵排。。

呂良偉回應說呂良偉回應說：「：「知道這件事知道這件事，，
陳太已跟我們講了陳太已跟我們講了，，因為他們開過因為他們開過
會會，，覺得這個音樂劇比一般演唱會覺得這個音樂劇比一般演唱會
難度高好多難度高好多，，複雜好多複雜好多。。需要時間需要時間
排練和配合排練和配合。。陳太他們好好陳太他們好好，，願意願意
花更多錢花更多錢，，配合得更好排練更多配合得更好排練更多，，
做到更完美做到更完美，，這是很負責任的做這是很負責任的做
法法，，他們因此花了更多錢他們因此花了更多錢！」！」鄭嘉鄭嘉
穎就表示因穎就表示因 33 月月 2727 日才入紅館綵日才入紅館綵
排排，，特技問題搞掂先可開騷特技問題搞掂先可開騷，，故需故需
多些時間準備多些時間準備，，還請觀眾多包涵還請觀眾多包涵。。
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音樂劇頭兩場延期音樂劇頭兩場延期

■■周秀娜周秀娜

■君如開始計
劃為女兒成立
基金。

■■楊思琦打算待女楊思琦打算待女
兒大一點再養狗兒大一點再養狗。。

■■譚詠麟譚詠麟

■張德蘭
與老公出
席記招。

■■《《風雲風雲》》音樂劇台前幕後力求完美音樂劇台前幕後力求完美，，齊心配合延期安排齊心配合延期安排。。 資料圖片資料圖片

■■譚耀文譚耀文((左左))指每日排練都士指每日排練都士
氣高漲氣高漲。。

■■阿旦阿旦

■左起：鄭嘉穎、呂良偉和謝
天華有份演《風雲》。

■■馮德倫讚太太的廚藝很好馮德倫讚太太的廚藝很好。。


